

Patxi López competirá con Susana Díaz por el liderazgo del PSOE

El exlehendakari hace pública hoy su candidatura a las primarias de mayo

El político vasco se lo avanzó a los líderes territoriales y a los ex secretarios generales

Fernández insta a que la agenda de los socialistas "vuelva a ser la de España"

ANABEL DÍEZ / JOSÉ MARCOS

Madrid

La carrera por el liderazgo del PSOE ya ha comenzado. Patxi López, expresidente del Congreso de los Diputados y del Gobierno vasco, anunciará hoy su candidatura a la secretaria general del partido, que disputará, casi con toda seguridad, a la presidenta

de Andalucía, Susana Díaz, que tiene previsto empezar a finales de esta semana una gira de contacto con los militantes. López comunicó su decisión ayer al

presidente de la gestora, Javier Fernández, a los secretarios territoriales, a los ex secretarios generales del PSOE y a personas relevantes del partido. Lo hizo

tras el comité federal celebrado en Madrid, en el que se aprobó que el próximo Congreso del PSOE se celebre los días 17 y 18 del próximo mes de junio y que las primarias sean en mayo. En ese comité federal, Fernández instó a que la agenda de los socialistas "vuelva a ser la agenda de España".

ANÁLISIS 'Rara avis' Fernández J. I. Torreblanca P17

EDITORIAL En el buen camino P10

PÁGINAS 15 A 17

Obama deja un legado a medias y en riesgo de demolición

La presidencia de EE UU sufre el relevo más abrupto de su historia

MARC BASSETS, Washington Barack Obama se despide de la Casa Blanca tras ocho años en los que hizo realidad algunos de los sueños por los que millones de americanos lo eligieron. Pero algunas de sus promesas chocaron con una realidad compleja. Ese legado construido a medias se ve amenazado por su sucesor. El relevo no puede ser más abrupto: tras el idealista que quiso cambiar el mundo llega Trump, el hombre de negocios con vocación de *showman* que ha agitado el odio a las minorías. PÁGINAS 2 A 5

Trump se declara dispuesto a levantar las últimas sanciones a Rusia P2

ADEMÁS



La Guerra Civil sigue viva en Casasimarro P22

Un alcalde de Cuenca se niega a instalar una placa en memoria de un vecino asesinado en el atentado de los abogados de Atocha para "evitar la división". P22

Los cabos sueltos del accidente del Yak-42 P19

Las aerolíneas advierten del alza de incidentes en vuelo P37



EL FRÍO SE CONVIERTE EN UNA TRAMPA MORTAL PARA LOS REFUGIADOS. El presagio de la ONU sobre la suerte de miles de refugiados atrapados en el este de Europa se está cumpliendo. Cinco inmigrantes han muerto por las bajas temperaturas en los últimos días en las fronteras de la UE con Turquía. En la foto, dos hombres se lavan en un aseo improvisado a las afueras de Belgrado. / DARKO VOJINOVIC (AP) P7

IDEAS

Memoria de la inmigración



Estados Unidos se forjó con oleadas de inmigrantes. Representa un ejemplo de integración, no exenta de dificultades. La llegada de Trump a la Casa Blanca desata la inquietud, sobre todo en México
Rubén G. Rumbaut, Jorge G. Castañeda, Armando Ríos Piter, José Emilio Burucúa, Sergio del Molino

Carles Puigdemont: un rehén en el túnel soberanista Rubén Amón

NEGOCIOS

Arranca la batalla por los salarios P10

CEF. - Oposiciones

Si eres licenciado, graduado o equivalente, consigue un empleo de prestigio en la Administración Pública

Llévate en resultados

Ponzano, 15. MADRID 914 444 920 • www.cef.es